



Merci aux équipes de chirurgie viscérale et des soins palliatifs du CHUV.

n.richon

Jacques RICHON

11 avril 1932 – 4 mai 2012

Il aimait vivre et lorsque la mort s'était approchée de lui, il l'avait tenue à distance avec un petit sourire. Il était facétieux, papa. Une fois encore à l'hôpital, opéré, soigné, il a refusé le dernier geste médical proposé sans garantie. Il voulait mourir le plus vite possible, couper le cordon ombilical, échapper aux douleurs intolérables et aux regards. Voyager léger. C'est ainsi qu'il est parti, papa.

Son fan club suisse et brésilien : Neida-Marie, Gabriel S., Nadine, Yvan, Jacqueline, Armance, Catherine, Sophie, Laura, Noelia, Gabriel M., Sonia, Georgette, Fernande, Deuza, Maria, Fatima, Eugène, Ginette et les autres...

Contact famille: nadine.richon@unil.ch